

beaucoup de naturalisés aient perdu leur domicile et ne puissent rentrer au pays... 990

782. 25 oct. *Le sous-secrétaire d'État adjoint aux Affaires extérieures au délégué permanent* [SDN]. Est en accord avec le refus de participer à la commission de la Société..... 991

783. 31 oct. *Le secrétaire d'État par intérim aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Promet de régler la question du domicile sans égard pour l'enregistrement auprès du consul britannique..... 991

784. 25 nov. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande que les consuls britanniques puissent émettre des certificats d'identité aux Canadiens dépourvus de passeports..... 992

785. 29 nov. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Répète le message antérieur et suggère qu'un agent d'immigration soit envoyé à Barcelone..... 993

786. 30 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. S'informe de la politique de Washington à l'égard du rapatriement des volontaires 993

787. 1 déc. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Répond qu'une organisation privée s'en occupe..... 993

788. 1 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Déclare qu'un agent d'immigration sera envoyé à Barcelone si une organisation privée canadienne finance le rapatriement..... 994

789. 3 déc. *Le chargé d'affaires en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Transmet un télégramme exhortant le gouvernement à coopérer au rapatriement des volontaires..... 994

790. 5 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Dit qu'une organisation privée fournira des fonds et qu'un agent d'immigration s'embarquera bientôt..... 995

791. 5 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Demande où en est Londres avec la reconnaissance du régime nationaliste..... 995

ralized Canadians will have lost domicile and be unable to return to Canada..... 990

782. Oct. 25 *Assistant Under-Secretary of State for External Affairs to Permanent Delegate* [L. of N.]. Agrees with refusal to participate in League Commission..... 991

783. Oct. 31 *Acting Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Gives assurance that question of domicile will be decided apart from registration with British Consul..... 991

784. Nov. 25 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Requests authorization for British Consuls to issue certificates of identity to Canadians who do not possess passports.. 992

785. Nov. 29 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Repeats previous message and suggests that Canadian immigration officer might be sent to Barcelona..... 993

786. Nov. 30 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Requests information on United States policy on repatriation of volunteers from Spain.. 993

787. Dec. 1 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs*. Replies that repatriation is being undertaken by private organization..... 993

788. Dec. 1 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. States that immigration officer will be sent to Barcelona if private organization in Canada will finance repatriation..... 994

789. Dec. 3 *Chargé d'Affaires in France to Secretary of State for External Affairs*. Transmits telegram from Canadian volunteers urging co-operation of Government in repatriating them..... 994

790. Dec. 5 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. States that private organization has agreed to supply funds and immigration officer will sail soon..... 995

791. Dec. 5 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Requests information on state of Britain's recognition of Spanish Nationalist government..... 995